

学校だより 2026年 2月号

島原中央高等学校

文責 土橋啓次郎

見聞を広める 修学旅行 第2学年!!

東京ディズニーランドで記念撮影



1月26日(月)～30日(金) 4泊5日で修学旅行（東京～福島）に行き、生徒は文化・歴史・防災・観光と見聞を広め、たくさんよい思い出をつくることができました。

1日目 映画の世界観を再現した東京ディズニーランドで明るい雰囲気と豊富なパレード、キャラクターとの触れ合い、アトラクション等「夢の世界」を満喫。

2日目 大学・都庁・国会議事堂等、各班で周り東京自主研修を通して、大都会の迫力にビックリ。

3日目 東日本大震災で娘さんとお母様を亡くされた鈴木貴さん（福島県いわき市在住）の講話から防災意識向上。

4日目 なかなか経験できない大自然で味わうスキー実習に皆、大興奮。

5日目 修学旅行での多くの思い出を土産話にして羽田空港から長崎空港へ飛行機で到着。



☆ 2年2組 眞野 桜羽 さんの感想

未曾有の大震災、東日本大震災で娘さんとお母様を亡くされた鈴木さんの話を福島県で聞くことができました。もしまだ地震や津波が来たらどういう行動をすればいいのか改めて考えることができました。東日本大震災のことを思い出すだけでも苦しいはずなのに、私たちにその当時の出来事を話していただいた鈴木さんにはとても感謝しています。ありがとうございました。福島では初のスキーを体験することができました。最初はなかなか上手くいきませんでしたが、段々とできるようになり最終的にはリフトに乗って結構な坂を下ることができ嬉しかったです。でも、転んだ時には板が外れ四つん這いになって取りに行き大変でしたが、よい経験となりました。本当に4泊5日の修学旅行はとても楽しく最高でした。



スキー場での説明会

卒業前人生設計 ライフプラン学習実施



1月20日(火)3年1組教室でライフプラン講座が行われました。高校卒業後の進学・就職を控えた3年1組の生徒が、将来の生き方や生活設計について理解を深め、社会に出るために必要なライフプランニングの基礎を身に付けることを目的に実施されました。人生でやりたいことリストを書き各自、人生設計を立てました。「収入・子供の教育・住まい・マイカー・旅行や家族の夢・生活費」についてもライフプランに組み込んだ生活ができるよう話されました。

☆ 3年1組 波多江 蒼樹翔 さんの感想

これからの人暮らしや家庭を築いていくためのお金の使い方、将来やりたいこと等、ライフプランを早期に考えることができてよかったです。今から生きていくためにとてもいい講義を聞いてよかったです。ありがとうございました。

進路実現に向けた 地域企業説明会!!



1月21日(水)島原復興アリーナで2年生が島原半島地域企業説明会に参加しました。半島内の高校生に対し地域企業への理解と興味を深め、将来の地元就職（Uターン・Iターン含む）を促進・後押しすることを目的として実施されました。高校生が早期に地元の産業や職業に対する理解を深め、将来の職業選択の選択肢として地元企業を認識する良い機会となりました。

☆ 2年2組 每熊 葵 さんの感想

地元島原半島にどんな企業があってどのような仕事内容をされているのかを各企業、丁寧に説明していただきました。いろいろわかつて有意義でした。地元就職も視野に入れて将来の仕事を考えて行きたいです。

3月行事予定

- 2日(月)…代休(2/28 卒業式)
- 5日(木)…成績不振保護者説明会
- 6日(金)…追認考査1日目
- 9日(月)…2次試験・家庭学習日
- 10日(火)…追認考査2日目
- 11日(水)…球技大会
- 12日(木)…成績不振保護者説明会(追認不合格)
- 16日(月)…終業式 教科書購入
- 17日(火)…時数補充課外(~30日)
- 18日(水)…進学課外
- 25日(水)…入学生説明会



3年生 最後の思い出づくり 球技大会!!



1月22日(木)島原復興アリーナで球技大会（フットサル）を開催しました。球技大会を通して生徒間の親睦をより一層深め、学年・クラスの絆を深めることを目的に行われました。運動能力の高いアスリートコースの生徒のプレイ、ボールさばき、反応の良さを垣間見られ、そのレベルの高さに思わず感嘆の声があがるシーンも度々ありました。

球技大会後には育友会から豚汁、おにぎりの提供を頂き、美味しく身も心も温まりました。早い時間からの準備ありがとうございました。

☆ 3年2組 濱崎 優羽 さんの感想

普段、一緒にサッカーができない人たちや他の学年の生徒たちとも対戦することができて、高校生活最後の球技大会楽しかったです。育友会の方々が協力して作っていただいた豚汁もとても美味しかったです。これから食べられなくなると思うとても悲しくなりました。3年間ありがとうございました。

介護職員初任者研修 集中講義始まる!!

2年2組福祉コースでは介護職員初任者研修集中講義が行なわれます。外部講師を招いて福祉の現状と課題、これからの福祉の仕事の必要性を学びます。また、介護職員初任者研修を通じて、今後の進路選択の一つになるようにしていくという目的で実施されます。生徒たちは資格取得に向けてしっかりと講師の先生の話を聞いて学んでいました。

集中講義日 6日間

- 2月 3日(火)
- 2月 10日(火)
- 2月 12日(木)
- 3月 3日(火)
- 3月 12日(木)



☆ 2年2組 渡部 直貴 さんの感想

講義は認知症についての話でした。4種類の認知症を学び、他にも認知症の人への対応の仕方などを学習しました。認知症の方に声をかけるときは複数ではなく、一人で声をかけることや後ろから声をかけるとびっくりされるので相手の視野に入ったところで一定の距離で声を掛けた方がよいと聞きました。認知症は忘れ物をする病気だと思っていたが、記憶だけでなく、気持ちや生活全体に影響が出るということを知りました。これからは認知症の人と接するとき相手の立場に立って考え、思いやりをもって行動できるようにしていきます。